



## El abogado José Luis Ortiz nos recomienda fervientemente su viaje al oeste de Irlanda

Soy **José Luis Ortíz**, socio director de Bufete Ortíz Abogados, y mi mujer y yo disfrutamos de una escapada de 15 días en coche alquilado con nuestro hijo **José Luis**, también abogado, por todo el oeste de Irlanda.

La ruta la comenzamos desde Dublín a Belfast, y desde ahí a Derry, donde comenzamos la famosa ruta llamada “The Wild Atlantic Coast” por todos los acantilados de la zona atlántica norte, con un itinerario de unos 1.600 km por unos paisajes de ensueño: cascadas, lagos, páramos, montañas, valles, atardeceres sobre acogedores, etc...

La gastronomía no ha sido menos, el estofado irlandés de ternera o cordero, el mítico fish and chips, ostras, langosta frita, cangrejos... Una maravilla.

Os recomiendo fervientemente este viaje inolvidable. ¡¡¡Ah!!! Y llevamos más de 9 castillos medievales vistos, a cual más bonito, así como destilerías de whiskey, como Jamestown, y de cerveza, como Guinness, Trinity College, en Dublín, National Gallery... No tengo palabras.

Queridos todos, [os mando el ...](#)